

Challenge Henri Froger à Trélazé (49)

Dimanche 16 mars, 21 Demi-Siècle ont participé à la randonnée du club de Louis et ont remporté unecoupe. Pour les cyclos, plusieurs parcours étaient proposés dans les coteaux du Layon, la région du bon vin et de jolis paysages, sous une température clémente. Quelques-uns ont fait le parcours au bord de la Loire et sont passés dans de jolis villages.

Quelques marcheuses se sont baladées sur le site ardoisier ou ont flâné au marché de Malaquais.

Tous les amis DS se sont retrouvés devant une bonne assiette et avec une bonne humeur pour cette première sortie.

Je remercie tous les participants.

Louis Bellanger

